
親師会月報
第４回常任委員会の報告 ９月８日（土）９時３０分より 会議室にて
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目黒区立第十一中学校
校 長 金子 弘樹
親師会会長 長谷川 裕

会長あいさつ

校長あいさつ

9/12～14 前期期末考査
9/15、16 氷川神社祭礼
9/26 区連体
10/5 前期終了
10/9 後期開始
10/14 おまつり広場みやまえ
10/20 学習発表会
10/22 振替休日
10/28 なかねファミリーフェスティバル

まだまだ暑い日が続いておりますが、日に焼け精悍な顔立ちの生徒たちを見ると充実した夏休
みを過ごしたのではないかと思います。
夏休み初日7月21日の親師会主催、納涼会では、カレー作り、生徒会イベント、花火の打ち上

げ等で、保護者の皆さま、教職員の皆さま、ＭＥＰＡＴの皆さまのご協力をいただき、大きな事
故もなく無事に終えることが出来ました。ご協力いただきました皆さまには感謝申し上げます。
また、8月3１日は中根住区住民会議との合同避難訓練、そして翌9月1日にまたがり２年生の

宿泊避難訓練がありました。生徒たちにとっては自然災害等が発生した際に適切に対応していく
ための貴重な体験になったと思います。保護者の皆さまにも夕食の味噌汁作りをお手伝いいただ
きました。ご協力いただきありがとうございました。
これから季節は夏から過ごしやすいとされる秋に移り変わっていきます。９月26日の目黒区

立中学校連合体育大会、9月28日の目黒区立中学校ＰＴＡ連合会主催、役員運営者研修会、そし
て熊野神社や氷川神社の祭礼等地域のお祭り等、行事、親師会活動も多く予定されています。
今後とも引き続きご協力のほど、よろしくお願いいたします。

猛暑、酷暑、極暑、そして大雨。二十四節季の白露を迎え、暦の上では秋の気配を感じると
ころではありますが、まだまだ厳しい暑さが続いています。教室内にはエアコンが設置されて
いますが、熱中症には配慮して教育活動を推進しています。
夏休み明けの全校集会では、夏の甲子園大会を取り上げ、大阪桐蔭高校や金足農業高校の選

手達が口にしていた言葉「厳しい練習を重ねてきた自信、仲間と乗り越えて生まれた絆」につ
いて話しました。また、都立小山台高校の話題も取り上げ、限られた時間と環境の中でいかに
効率よく、また集中して練習に取り組んできたか。そして、全体練習が終わる5時過ぎからい
かに人間力や野球力を高めてきたかについてその考え方について紹介しました。本校の生徒に
も、人間力や日常力を高めるような体験を、いつかどこかでしてほしいと思っています。それ
が、中学校3年間の中にあるのか、高校3年間、あるいは社会人になってからなのかわかりませ
んが、自分を高める体験と刺激を与えてくれる人との出会いを生かしてほしいと思っています。

2期も「関わる・鍛える・やり抜く」を目指して頑張ります。その基本の一つがあいさつで
す。あいさつのできる生徒、あいさつが溢れる学校を目指して頑張りますので、よろしくお願
いいたします。

ご協力ありがとうございました

7月14日(土)各学年保護者会
にてご協力いただきました募金
は総額１０６９５円でした。
うち５０００円を日本赤十字社(西

日本豪雨）へ、５９６５円を１円玉
募金とさせていただきました。

今後の予定



各部・委員会報告

役員報告・お知らせ

1年生は7月14日に茶話会を開催しました。2年生は9月8日に茶話会を開きます。
参加人数の把握と準備をしているところです。3年生は懇親会にたくさんの方にご参加
いただき、先生方からのトークもあり、とても楽しい一時となりました。卒対ミーティ
ングは急遽ということもありご参加いただけなかった方もいらっしゃいましたが、確定
ではありませんが役割分担までお話ができました。

文化厚生部

役員選考委員会 7月14日、推薦用紙の印刷を行いました。9月3日(月)に配布しました。9月11日
(火)を回収締め切りとさせていただきます。ご提出の程、よろしくお願いいたします。

校外生活部

広報部

学年部

中P連会長会（7/２、１７、８/８、29）

7/2、7/17の会長会では主に平成３1年度予
算要望アンケート集計、中P連だより（春号）、
第一回代表者会（7/17）について打合せを行
い、8/8、8/29の会長会では区連体（9/26）
お手伝い、役員運営者研修会（9/28）、中P連
70周年記念誌発行等の打合せを行いました。

自由が丘住区青少年委員会定例会（7/19）

宮前小学校で行われた、花火大会の報告、自由
が丘商店街との行事についてのお知らせがありま
した。

十一中校区地域懇談会（7/12）

地域の方々や小中学校の先生方が集まり、各校の
子どもたちの様子などを中心に、意見交換を行い
ました。今年は緑小・若林校長の子どもの運動能
力の今昔というデータに基づくお話がありました。

おまつり広場みやまえ実行委員会（７/３）

10月14日(日)宮前小学校にて、おまつり広場み
やまえが開催されます。参加する団体、担当者の
自己紹介や実行委員から説明や今後のスケジュー
ルについて等のお話がありました。十一中は例年
通り「リサイクルで遊ぼう」のコーナーで参加い
たします。

7月18日に親師会だより167号を配布いたしました。また、納涼会では子どもたち
の様子を写真撮影いたしました。次回掲載を予定している各行事撮影の写真と選定を
順次進めております。

納涼会（7/21）

カレー作りからたくさんの生徒が参加しま
した。カレーに班ごとに名前をつけました。
カレーは大好評で子どもたちはおかわりして
いました。生徒会イベント、花火大会ともに、
保護者の方やMEPATの方々の協力の元、大成
功でした。先生方にもカレー作りからご協力
いただきありがとうございました。皆さまの
おかげで無事に終えることができました。

なかねファミリーフェスティバル
役員会（７/１９）

前年同様に副委員長を務めています。全体の企
画内容・会場づくりについて話し合いました。

なかねファミリーフェスティバル
実行委員会（7/23）

第二回実行委員会が開かれ、参加団体の各企
画について審議・実施の決定をしました。

次回の常任委員会は
10月31日(水)9：30～
の予定です。

8月27日に、標準服(制服)リサイクル活動のお知らせのプリントを配布しました。
標準服(制服)リサイクルは、9月8日(土)の学校公開日 に昇降口前で朝から行います。

・9月1日、2日熊野神社祭礼パトロール 雨が降ったりやんだりの不安定なお天気で
したが、両日ともパトロールが実施できました。

・9月15日、16日は氷川神社の祭礼パトロール予定です。

中P連代表者会（７/１７）

目黒区立中学校の校長先生、ＰＴＡ会長が集まり、
区への31年度予算要望について、現状の目黒区
立中学校の様子について等の意見交換を行いまし
た。

中高生コーナー運営委員会（8/30）

緑ヶ丘児童館の中高生コーナーの利用状況
や、年に4.5回行われている自主活動につ
いて等のお話がありました。十一中の生徒
もたくさん利用しているようで、楽しく過
ごしている様子を教えていただきました。


